

滋賀建設会の会長を務めさせて頂いていますS55卒の石田でございます。

本日は公私お忙しい中、滋賀建設会の総会・懇親会に大勢の皆様にご出席頂きありがとうございます。

また、本日は大学建設会の方から山崎会長を始め、大阪・京都・奈良から会長様などにご出席頂きありがとうございます。

さらに、大学の方からウエルズ先生、佐藤先生にご出席頂きありがとうございます。

さて、滋賀建設会、以前は、理工学部が京都の衣笠にあったことから、滋賀衣笠会と申しておりましたが、理工学部が草津市のびわこ・くさつキャンパスに移転して既に20年余りとなり、衣笠を知らない若い会員も多く増え、数年前に名称を滋賀建設会に改称いたしました。

会の名称は変わっても、「会員相互の親睦を図る」と言う、会の目的は変わらず、毎年、総会・懇親会を開催させて頂いています。

今回もS33卒の高橋様、安田様を始め、42名の皆様方にご出席頂き、大変ありがとうございます。今年度は後ほど紹介いたしますが、6名の方が新たに会員となって頂きました。

当会のように、古い言い方ですが、大学で同じ釜のメシを食った者が、年代・職種を越えて交流する場は他になく、後ほどの懇親会で交流を深めて頂けたら幸いです。

年1回の総会・懇親会以外に会員相互の情報の共有・交流を図るため、2年前から滋賀建設会のホームページを立ち上げております。どのようなことでも構いませんので、事務局宛にメールを頂けたらと思います。

今後も歴史ある当会の皆さんの期待に応えていけるよう、役員一同、頑張って参りたいと思いますので、是非、皆様方のご理解とご協力をお願いいたします。

最後に、この場をお借りして、当会に協賛頂いた企業の方へお礼を申し上げます。

また、お配りいたしました資料の「近況報告」に記載されておりますようにS39卒の谷口功様が昨年4月に亡くなられたと奥様から連絡がありました。ご冥福をお祈りしたいと思います。

以上、簡単ではございますが、開会にあたりまして、挨拶とさせて頂きます。

○総会終了 あいさつ

熱心なご審議どうもありがとうございました。

長年、役員を務めていただきました、西村様、須永様、どうもありがとうございました。今後もご意見など頂けたら幸いです。また、今回新たに役員になっていただいた、多賀様、管森様、よろしくお願いします。

今後も、会の目的達成のため、役員一同頑張ってお参りますので、皆様方のご理解、ご協力をお願いいたします。

最初の挨拶でも申し上げましたが、滋賀建設会に対する、ご意見・ご希望、ホームページへの掲載、近況報告、何でも結構ですので事務局へメールを頂けたらありがたいと思いますのでよろしくお願いします。

なお、本日出席の連絡をいただいていた数名の方は、先週の台風11号による災害対応に急遽本日も頑張っておられることを申し添えます。是非、次回は参加願いたいと思います。